
Assemblée  Générale   de  LA BONNE ENTENTE 
 
   
Consensus et unanimité ont caractérisé la dernière AG ordinaire de La Bonne Entente, 
signe de son renouveau printanier et de sa bonne santé. 
 
  C'est ainsi que la centaine de membres présents a souscrit sans réserve à 
l'ensemble des différents rapports (moral, financier et d'activité) présentés par la 
Présidente, Harmonie Marty, en présence de  Lucien Ramirez, 1er Adjoint du Maire. 
 
  Celle-là a dressé, notamment, un bilan très complet des nombreuses 
activités proposées au cours de la saison écoulée, bilan des plus élogieux pour cette 
Association pluridisciplinaire qui se propose d'étendre encore son champ d'action pour 
répondre aux souhaits formulés (cycle de conférences, danse de salon, sorties 
thématiques, formules nouvelles pour la marche et le VTT…), et tout ceci, pour la modique 
somme de 18 € par an ! 
 
  Après une présentation sympathique et spontanée des membres du CA, du 
Bureau et des différents responsables de Section, il a été donné lecture du règlement 
intérieur de l'Association, approuvé, là-aussi, à l'unanimité… 
  Il était temps pour Michel Sournies de présenter une dernière fois le bilan de 
cette cinquième saison de randonnées, avant de passer le relais à Jacqueline Ferrié, non 
sans avoir, au préalable, expliqué les raisons de son soutien sans faille aux orientations 
prises cet hiver par la Présidente ! 
 
  Le verre de l'amitié pouvait alors prendre la pleine mesure de son sens, celui 
…de la bonne entente ! 
 
                                                                Michel Sournies 
                                                                   29 juin 2013  
 


